



PROGRAMA, La Solidaridad tarea de todas y todos

Entidad que imparte el taller:

Movimiento de Acción de Intercambio con la Zona Centroamericana, MAIZCA

Título de la UD:

DERECHOS HUMANOS: DE CERCA Y DE LEJOS

Dirigida a: **3° ESO, 4° ESO, FPB, bachillerato y ciclos formativos**

Con esta unidad didáctica perseguimos, fundamentalmente, la concienciación de que los Derechos Humanos son algo cercano a todas las personas y que la reivindicación es algo no sólo legítimo, sino necesario para la justicia social.

En MAIZCA consideramos que una de las principales metas que tiene que plantearse la sociedad es la Educación en Derechos Humanos. Para ello, es necesario que los/as alumnos/as de ESO y Bachillerato tengan un conocimiento sobre lo que significan estos derechos, su realidad en el mundo, los peligros que se ciernen sobre ellos y muy especialmente, las diferentes formas para su reivindicación y defensa.

En esta Unidad Didáctica nos vamos a centrar (con una panorámica lo más completa posible y a través del enfoque socio afectivo) en los siguientes temas: Derechos Humanos como mínimos para dignificar la vida humana, la vulneración de los Derechos Humanos, la realidad que sufren las personas refugiadas y migrantes y un enfoque global sobre la lucha de los Derechos Humanos.

Trabajamos desde la vivencia personal y del análisis emocional de cómo me afecta la vulneración de los Derechos Humanos; y promovemos la formación en el activismo por los Derechos Humanos, porque la conculcación de éstos no sólo concierne a las víctimas, sino a toda la sociedad de la que formamos parte en este mundo globalizado.